

A través de la Prensa.

(Viene de la 3a. pág.)

los Estados Unidos, el cual puso Wilson al servicio de los revolucionarios mexicanos en contra de Huerta."

* * *

En seguida añadió:

"No habría caído si no hace la guerra en su contra el gobierno de los Estados Unidos. Y ¿porqué? Porque aquel se negó a acceder a lo que el manco Lind pretendía.

¿"Porqué cayó Santos Zelaya? ¿Por qué cayó Estrada Palma? ¿Por qué han caído y han sido asesinados muchos presidentes en Santo Domingo y Hayti?

"Todos ellos han caído por el humanitarismo de los Estados Unidos."

"Y ahora ellos mismos nos vienen diciendo que Wilson es sincero, honrado, modesto, democrático y respetuoso de la soberanía del pueblo; ¡Qué bello ejemplo! Wilson no reconoció a Huerta, pero reconoció a Benavides, el autor del cuartelazo de Lima, en el Perú, que empleó los mismos medios para desponer a un gobernante demócrata como Madero fué depuesto, el doctor Bilinhurst, después que había sido asesinado el Primer Ministro, genral Varela.

"Wilson que no reconoció a Huerta porque había derrocado un régimen legal, reconoció al caníbal Orestes Zamor, jefe de una cuadrilla de bandidos en Hayti, que arrojó del poder al general Antonio Simón; y los Estados Unidos combatieron la oposición del pueblo de Hayti, encabezada por el recto senador Theodore, contra el criminal de Zamor."

Y al fin expone estas sensacionales declaraciones:

"A mí personalmente me dijo lo siguiente Palavicini: "Camarada Pérez Taylor, venid con nosotros a Veracruz, Carranza debe triunfar porque tiene el decidido apoyo de los Estados Unidos. Silliman está desde hace tiempo comprado por Carranza."

"No acababa el orador de pronunciar estas palabras, cuando González Garza se puso en pie y exclamó: "Palavicini es un desgraciado, es un traidor." Pérez Taylor continuó: "En las enormes cuentas de los libros de Wall Street, y con la complacencia de Wilson y Bryan, se están a cada momento aglomerando enormes ganancias.

¡"Qué vergüenza para la revolución! Hacer esta revolución por Wilson, y ahora divididos por Wilson, continuar esta revolución, al principio amada y bendecida, y que ahora es odiada y abominada por la inmensa mayoría del pueblo mexicano."

LA CONESA Y EL ZAPATISMO

Un periódico carrancista de Veracruz, publica un articulejo relativo al rapto de María Conesa. Reproducimos algunos de sus párrafos para que los adoradores de la inimitable bailarina se enteren de su suerte:

"Una verdadera bailarina es aquella que al son que le tocan baila. Y María Conesa danza en estos mo-

mentos al compás de la charanga zapatista, desafortadamente.

Gentes venidas de la ex-Metrópoli, cuentan que el general Cal y Mayor, entre su botín de guerra, ha trasladado a la graciosa bailarina al Estado de Morelos en cuyas abruptas serranías y al compás del cuerno zapatista la Conesa bailará garrotines fantásticos.

Real y positivamente el general Cal y Mayor puede estar satisfecho de la victoria. La plaza rendida por sus bizarros esfuerzos, no era precisamente una plaza fuerte, pero sí digna por otros muchos títulos, del asalto y la captura.

María Conesa es un magnífico botín par los zapatistas. En el destierro a que se verán condenados muy en breve, la creadora de la "Gatita Blanca," será un admirable lenitivo para sus penas y una distracción admirable para sus torpes cavilaciones.

Los picarescos "couplets" de la Conesa, quizá eviten algún asalto semejante al de Ticumán y quién sabe si los negros ojos de la canzonetista hipnoticen alguna vez a Genovevo de la O., impidiéndole excederse en el asesinato.

Ya parece que miro, allá en "Tres Marias" el seductor aspecto de un campamento: En torno de una hoguera, sentados en el suelo, con el rifle muy cerca de la mano y sobre las piernas largos puñales, todos los generalísimos de la horda con los ojos desorientados, la boca seca y la nariz hinchada.

En el lugar de honor Emiliano, livido y mudo, como siempre. Genovevo acariciándose con el puñal los callos "blindados de los pies;" Soto y Gama con las barbas crecidas; Cal y Mayor ébrio con una botella en la siniestra y unas castañuelas en la diestra; Palafox, vestido de cuero a la vera de Emiliano, fiel como un perro; Eufemio de pie junto a su caballo por si acaso... Y así en círculos concéntricos todos los otros ases de esa baraja sangrienta que se llama el zapatismo."

EL ULTIMO LINCHAMIENTO

"The San Antonio Express," en su última edición dominical, trae el siguiente párrafo, en donde de un modo elocuente se pintan algunos detalles del linchamiento del negro Stanley, en la Villa de Temple:

"La muerte de Stanley, fué presenciada anoche por mujeres y niños. El negro trató seis veces de salir de las llamas pero unas pesadas cadenas se lo impedían. Después de su muerte los restos de su cuerpo fueron colgados, como escarmiento, de un poste telegráfico. Algunos de los espectadores recogieron cenizas para guardarlas como recuerdo, en tanto que unas mujeres levantaban unos objetos, probablemente los huesos carbonizados del negro."

¡Mujers y niños asistiendo y gozando con esta saturnal de sangre!

¡Mujeres y niños recogiendo carne humana quemada, como "souvenirs."

Esto si es cultura. Esto si es misericordia. Esto si es humanidad.

Con razón el Presidente Wilson, representante de un pueblo tan moralizado, se ha constituido con motivo del hundimiento del "Lusitania"

REVISTA MEXICANA

SEMENARIO ILUSTRADO

Director y Propietario
Lic. Nemesio García Naranjo.

P. O. Box No. 637.
714 Dolorosa St. San Antonio, Tex.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

Pago adelantado
En Estados Unidos, México, Cuba y Puerto Rico.

1 mes..... 40 cts. oro americano
1 trimestre... \$ 1.00 " "
1 semestre.... 1.80 " "
1 año..... 3.50 " "
números sueltos 10 centavos oro americano.
números atrasados 20 centavos oro americano

En el resto del mundo
1 trimestre... \$ 2.00 oro americano
1 semestre.... 3.50 " "
1 año..... 6.00 " "

ADVERTENCIAS.

Los pagos de suscripción deben ser adelantados. No se devuelven originales.—Para anuncios y demás asuntos de administración dirijase a

REVISTA MEXICANA.

P. O. Box No. 637.
SAN ANTONIO, TEXAS.

RECETAS UTILES.

EL AGUA DE COLONIA.

El mejor medio de conservar el agua de Colonia usado por las más acreditadas fábricas de este producto, es guardarla en bariles de cedro.

El alcohol que se emplee debe ser siempre puro y la filtración debe hacerse con mucho cuidado y en filtros que no hayan servido para otro objeto.

AGUA DE LAVANDA.

Aceite esencial de lavanda, 30 gramos; Almizcle, 0.05 centigramos; Alcohol puro, 1 litro.

Se ponen el aceite, el almizcle y el alcohol en una redoma de dos litros. Se agita muy fuertemente mucho tiempo y se deja reposar durante cinco o seis días.

Después se vuelve a agitar como al principio y se guarda en frascos herméticamente tapados y con el tapón forrado de valdés.

ERRATAS NOTABLES.

En la plana central decimos al pie de uno de los grabados "Celeste Imperio," en lugar de Imperio del Sol Naciente.

Al pie de otro grabado decimos cosacos en vez de Coraceros.

Estas deficiencias de forma y otras más se deben a la prisa que tuvimos en formar el primer número. Suplicamos a nuestros lectores que nos las perdonen.

en el defensor del Derecho Internacional. Con razón también le preocupa tan hondamente la situación de nuestro desventurado México.